

## Interpellation

## 11/08 betreffend Neuanstellung verantwortliche Person im Bereich Marketing

Im Emmenmail vom Dezember 2007 ist die Stelle einer verantwortlichen Person im Bereich Marketing ausgeschrieben worden. Diese Stelle wird im Departement Finanzen angesiedelt.

- Im Budget 2008 sind für diese Stelle keine finanziellen Mittel vorgesehen (Konto 830).
   Wie wird diese Stelle finanziert?
- 2. Der Verein "Zukunftsgestaltung Emmen" hat sich in den letzten 2 Jahren stark im Standortmarketing eingesetzt. Wie wird dieser Verein in Zukunft unterstützt?
- 3. Die verantwortliche Person im Bereich Marketing wird eng mit dem Verein zusammenarbeiten. Konnte der Verein zu dieser Zusammenarbeit Stellung beziehen? Besteht evtl. bereits eine Zusammenarbeitsvereinbarung zwischen der Gemeinde und dem Verein? Existiert ein Finanzplan für diese Zusammenarbeit? Existiert ein Marketingkonzept?
- 4. Die Finanzen für die Stelle sind unklar. Noch unklarer scheint uns, über welche Finanzen die Stelle verfügt, um Projekte umzusetzen. Gibt es neben dem Konto Marketing noch weitere Konten, die für Projekte im Bereich Marketing genutzt werden können?
- 5. Bereits im letzten Jahr wurde ebenfalls im Finanzdepartement die Stelle eines Controllers geschaffen. Auch dort war die Finanzierung im Budget nicht erkennbar. Unter welchem Konto wird diese Stelle finanziert?

Emmenbrücke, 16. Februar 2008

Namens der Fraktion SP/Grüne

Monique Frey
Andreas Kappeler
Luzius Hafen
Nils Kuijer
Thomas Rohrer
Melanie Baumberger
Karin Saturnino
Hanspeter Herger
Marianne Regli